

Neue Privathaftpflicht der Gothaer: Umfassender Schutz und besonders familienfreundlich

Die Gothaer bietet ab dem 1. Juni eine komplett neue Privathaftpflichtversicherung an. Das neue Produkt zeichnet sich durch die höchste verfügbare Deckungssumme im deutschen Markt aus und ist besonders familienfreundlich für Alleinerziehende.

„Mit der neuen Privathaftpflichtversicherung setzen wir ein starkes Zeichen in einem hart umkämpften Markt. Das neue Produkt bietet einen passgenauen und zeitgemäßen Versicherungsschutz für die unterschiedlichen Lebenssituationen unserer Kunden - und das zu deutlich günstigeren Beiträgen“, erklärt Laura Elaine Schulz, Leiterin Produkte und Innovationen bei der Gothaer Allgemeine AG. „Mit einer Deckungssumme von bis zu 100 Millionen Euro gehören wir zu den wenigen Versicherern, die einen derart hohen Versicherungsschutz anbieten. Wir sind davon überzeugt, dass unser neues Produkt uns weiteren Auftrieb im Privatkundengeschäft geben wird“, so Schulz weiter.

Umfassender Schutz für jede Lebenslage

Vom Single bis hin zur Großfamilie – entsprechend der Lebensphase ihrer Kundinnen und Kunden bietet die Gothaer fünf Produktlinien von Spar- bis Premium mit jeweils zwei wählbaren Deckungssummen an. Der Clou: Der neue Tarif berücksichtigt Alleinerziehende als eigene Tarifgruppe und ordnet sie nicht mehr wie zuvor der Vertragsform „Familie mit Kind“ zu. Dadurch profitieren sie von bis zu 25 Prozent günstigeren Beiträgen. „Mit dieser differenzierteren Kategorisierung gehen wir auf die veränderten Lebensumstände vieler Menschen ein und können so die Risikolage individueller berücksichtigen“, betont Schulz.

Bestleistungsgarantie und kostenlose Leistungsverbesserung

Der Premiumschutz bietet allen Kundinnen und Kunden, die auf Nummer sicher gehen wollen, ein sorgenfreies Leben. Er beinhaltet die Bestleistungsgarantie sowie die Beitragsfreistellung bei Arbeitslosigkeit und Arbeitsunfähigkeit. Unabhängig von der Produktlinie profitieren alle Kundinnen und Kunden von der Innovationsklausel. Damit erhalten die Versicherten künftige Leistungsverbesserungen in ihrer Privathaftpflichtversicherung automatisch und kostenlos.

Nachhaltiger Schadensersatz

Besonders nachhaltig ist der neue Ansatz der Gothaer beim Thema Schadensersatz: Bei Sachschäden wird eine Reparatur als nachhaltiger gegenüber einer Neuanschaffung eingestuft. „Wir möchten unseren Kunden die Möglichkeit geben, auf diesem Wege einen Beitrag zum Umweltschutz zu leisten“, so Schulz. „Deshalb ersetzen wir auf Wunsch auch die Reparaturkosten, die über die gesetzliche Haftpflicht hinausgehen. Damit sind wir einer der ersten Versicherer am Markt, die diesen nachhaltigen Ansatz unterstützen.“